

PCR decidió mantener la calificación de PA^A+ a la Fortaleza Financiera, de PA^2+ a los Programas de Valores Comerciales Negociables Rotativos, de PA^{AA-} al Programas de Bonos Corporativos Rotativos y subir la calificación de PA^A- a PA^A a los Bonos Corporativos Subordinados y al Programa de Acciones Preferidas No Acumulativas, con perspectiva 'Estable' de Corporación de Finanzas del País, S.A. (Panacredit) con información al 31 de diciembre de 2023.

Ciudad de Panamá (abril, 2024): En comité de calificación de riesgo, PCR decidió mantener la calificación de PA^A+ a la Fortaleza Financiera, de PA^2+ a los Programas de Valores Comerciales Negociables Rotativos, de PA^{AA-} al Programas de Bonos Corporativos Rotativos y subir la calificación de PA^A- a PA^A a los Bonos Corporativos Subordinados y al Programa de Acciones Preferidas No Acumulativas, con perspectiva 'Estable' de Corporación de Finanzas del País, S.A. (Panacredit) con información al 31 de diciembre de 2023. La calificación se fundamenta en el incremento de la colocación de créditos, manteniendo una alta concentración en créditos personales. Adicional, se resalta que se mantiene una adecuada calidad crediticia como consecuencia de la estrategia de cobro, lo que permitió presentar una mejora en la generación de resultados. Por otra parte, se toma en cuenta los adecuados niveles de liquidez y la estabilidad en sus niveles de solvencia lo que demuestra un sólido soporte patrimonial. Por último, se toma en consideración el adecuado respaldo sobre el total de la cartera mediante las reservas para préstamos incobrables.

La entidad inició operaciones el 1 de abril de 2008 y su actividad principal se centra en el otorgamiento de créditos de consumo, representando un mayor aporte en los préstamos personales por descuento directo y con garantía hipotecaria; leasing y financiamiento comercial, principalmente a pequeñas y medianas empresas, y operaciones de factoraje o descuento de facturas locales. Las oficinas principales de Panacredit están ubicadas en calle 50, Edificio Panacredit, apartado postal 0832-2745 Suite 1021 WTC. Por su parte, la financiera cuenta con una Casa Matriz y 14 sucursales estratégicamente ubicadas en Calle 50, Avenida Perú, Los Andes, Terminal de Albrook, La Gran Estación de San Miguelito, La Doña, Chorrera, Penonomé, Santiago, Chitré, Las Tablas, David, Promociones independientes y Mar del sojo.

La metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación, es la siguiente:

- Metodología para Calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras y calificación de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (nov.2017)

Información de Contacto:

Paula Ramírez
Analista
M pramirez@ratingspcr.com

Fredy Vasquez
Analista Principal
M evasquez@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador
Plaza Portal del Bosque Torre I
Oficina 4E
T (502) 6635-2166

Oficina Panamá

Urbanización San Francisco
Edificio Quartier, No. 2C
Ciudad de Panamá
T (507) 203-1474

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.